4 Piéces

130 m?

Réf. 7574217
4900 €

Cap-Ferret

Maison a louer (33970)
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L'agence BARNES Cap Ferret vous présente la Vila Saliens, une

maison typique de style ferret-capien, idéale pour vos vacances sur la
Presqu'ile. Nichée au cceur du village, a proximité immédiate du marché
du Cap Ferret, des restaurants et des commerces, cette villa vous
permet de profiter pleinement du charme et de I'ambiance locale, tout
en étant a seulement une minute a pied des places océanes et du
Bassin. Dés I'entrée, laissez-vous séduire par le vaste espace de vie ou
salon, salle a manger et cuisine ouverte se fondent harmonieusement.

Baignée de lumiére grace a ses grandes ouvertures, ...

BARNES Cap Ferret presents Villa Saliens, a charming Ferret-Capien style house,
perfect for your holiday on the Presqu'ile. Ideally located in the heart of the village,
just steps from the Cap Ferret market, restaurants, and shops, this villa allows you
to fully enjoy the local atmosphere, with the ocean beaches and the Bassin only a
minute's walk away.Upon entering, you'll be captivated by the spacious living area
where the lounge, dining room, and open-plan kitchen blend seamlessly. Bathed in
natural light through large openings, the main room extends onto a wooden terrace
and a landscaped ...

BARNES BASSIN D'ARCACHON
11 BOULEVARD DE L'OCEAN - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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